CCOO APELA A LOS EMPRESARIOS PARA QUE NO CAPEEN LA CRISIS A COSTA DEL EMPLEO





A la izda., el director general de Trabajo reunido con los representantes sindicales de la empresa General Electric, que ha despedido a casi la totalidad de sus trabajadores de la lábrica de Noblejas.

esde UGT se exige "la mejora del poder adquisitivo de los trabajadores para reactivar el consumo e incidir de manera directa en el empleo"

toledanas. Talavera de la Reina sigue encabezando el desempleo, con 18.989 parados, 600 más que hace un mes; le sigue Illescas, con 14.468, frente a los 14.105 que tenía en febrero; Toledo, con 12.568 supera en más de 500 la cifra de paro de hace un mes: Torrijos mantiene 7.974 parados, 197 más que en febrero; Villacañas alcanza los 5.167, 76 más que el último registro; Quintanar cuenta con 4.233, 133 más que el pasado mes; Ocaña suma 4.246, casi 200 más mientras que Mora registra 3.795 desempleados frente a los 3.590 del mes pasado. Mal dato también el de la afiliación a la Seguridad Social, que en Castilla-La Mancha descendió en 2.257 personas, situándose en marzo en 702.361 cotizantes.

PARA EL SINDICATO UGT Castilla-La Mancha, estos malos datos en la región hacen que el "objetivo prioritario y urgente de las políticas sea la reactivación del consumo y el sostenimiento del empleo. Para ello, se hace necesario un cambio de

estrategia en los sectores productivos, que apueste por la inversión pública, la protección de los desempleados y el estímulo de la demanda a través del mantenimiento y refuerzo de las actuales políticas de estímulo porque, mientras no se recupere la economía, no se recuperará el empleo. Y para que el empleo se recupere, es imprescindible que los indicadores de actividad y consumo vuelvan a tasas positivas, de forma que se logre un crecimiento moderado pero sostenido, capaz de crear más y mejores empleos. Es necesario que mejore el poder adquisitivo de los trabajadores para reactivar el consumo y así incidir de manera directa en uno de los sectores más castigados, el de los servicios".

Por su parte, CCOO insiste en que "las empresas deben renunciar ya a tratar de capear la crisis eliminando empleos; y los empresarios tienen que empezar a hacer honor a su condición de emprendedores, identificando oportunidades de inversión y aprovechando las muchas ayudas e incentivos pactadas en las mesas del diálogo social regional".

Se anima tímidamente la contratación

Durante el mes de marzo se firmaron en Toledo 11.799 contratos de trabajo, 1.018 contratos más que los realizados en febrero.

Entre la nueva contratación hay dominio absoluto de la modalidad de contratos temporales, con 10.541 contratos, frente a los 1.258 indefinidos.

Los hombres han acaparado el mayor número de nuevos contratos: 6.846, frente a los 4.953 que han sido para mujeres.

Por actividades, la de servicios ha sido la que más contratos ha generado en la provincia: 8.256. A mucha distancia le sigue la construcción, sector que ha propiciado 1.771 empleos (de ellos sólo 167 son indefinidos); la industria, con 1.041 contratos y la agricultura, con 731 nuevas contrataciones. En Castilla-La Mancha se han registrado 40.059 contratos, 36.156 de ellos son temporales.